
Il Presidente preleva la proposta di cui al punto n. 5 all’o.d.g. e da la parola al Sindaco. 

 

Il Sindaco rappresenta che la proposta di regolamento tiene conto di quanto fatto dal comune in 

materia di tariffa puntuale negli ultimi due anni, ritenendo maturi oggi i tempi per la modifica e la 

previsione regolamentare. Sullo stato del servizio comunica che nella fase attuale il comune sta 

gestendo il passaggio alla nuova impresa aggiudicataria – che è una grossa impresa – che sta 

provvedendo ad immettere nel territorio nuovi mezzi ed una diversa articolazione della raccolta quale 

quella dell’umido che sarà fatta tutti i giorni ad eccezione del giovedì. Comunica che in data odierna 

è arrivata la nuova spazzatrice – alimentata  elettricamente - che servirà per tre giorni la settimana il 

nostro comune. Per la questione tariffaria si vuole arrivare a migliorare sempre di più gli ottimi 

risultati raggiunti, anche nell’ottica del risparmio per i cittadini.   

 

A questo punto, non avendo nessun Consigliere chiesto di intervenire, il Presidente del Consiglio 

mette in votazione la proposta, la quale a seguito di votazione espressa in forma palese e per alzata 

di mano viene approvata a maggioranza con il seguente esito:.  

Consiglieri presenti : 11 (Mannino, Coco, Arcifa, Lima, Sfilio, Nicolosi, Di Mauro, Tomarchio, 

Samperi, Scudieri  e Felicini).  

Consiglieri favorevoli: 8  (Mannino, Coco, Arcifa, Lima, Sfilio, Nicolosi, Di Mauro e Felicini). 

Consiglieri contrari: 3 (Tomarchio, Samperi, Scudieri)   

 

 

 

Il Consiglio Comunale 

 

Visti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile. 

Preso atto dell’esito della votazione 

 

Delibera 

 

1.Di approvare la proposta avente ad oggetto: “Approvazione Regolamento Tarip”  

 

 

Il Presidente da atto che la proposta è stata approvata. 

 

 

Alle ore 21.25 esauriti gli argomenti posti all’o.d.g. il Presidente scioglie la seduta.  
  


